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当院の

 

1. 

 特別食とは糖尿病食や高血圧食などの治療食をいいますが、今年度からこの中に「

（ケトン食

昨年度から当院でも一部

に適応となるわけではあ

計量が必要なこと、患者さんごとの個人対応が必要になるなどの理由から、複数の方に同時に提供する

ことは難しい状態です。今後の運用について、御理解、御協力の程よろしくお願い致します。

2. 

 上記疾患は今まで栄養指導料の算定ができませんでしたが、今年度より算定が可能となりました。

がんは

に基づく嚥下調整食を要する患者（当院であれば

低栄養は

当院でも上記に該当する患者さんは多いと思いますので、栄養指導依頼をぜひ頂ければと思います。

またこちらからも栄養指導の可否について提案をさせて頂き

3. 

 上記の改定と合わせて、栄養指導料の見直しも行われました。昨年度まで

初回

パーキンソン病患者さんにバナナは良くない？

先月

バナナ

ラットを対象とした研究（

バナナ

濃度が低下することが報告されています。

バナナに含まれる酵素により、レボドパがメラニンに

変化してしまうためではないか、ということでした。
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